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TU PROPIA MISIÓN ES LLEGAR A UN DARTE CUENTA QUE ERES UN SER PODEROSO, QUE LO HAS
SIDO, QUE LO ERES Y LO SEGUIRÁS SIENDO PORQUE ERES EL HIJO DEL PADRE, EL PADRE EN TI, EL

HIJO EN EL PADRE.

[20150125] Amados míos, benditos sean en esta hora, en estos momentos, mi único afán con
vosotros es que se conviertan, se den cuenta que son los SERES viviendo aquí, que siempre lo han
sido, siempre lo serán. Lo único, es tu comprensión y es un darse cuenta que vosotros siempre han
sido y que este es el momento de que vuestra alma que florezca como florecen las plantas, florecen
todas las plantas sobre esta Tierra; así también en esta hora vosotros florezcan pues.

Porque lo único de vosotros es darse cuenta, es creerse a sí mismo, creerse que Dios vive en lo más
profundo de tu SER, ahí está Él, como Yo mismo. Porque Yo mismo vivo en tu SER, vivo en el
fondo, ahí en tu alma. Y si vosotros no me habéis comprendido así, hoy tienes la oportunidad y esta
es tu hora, esta es tu oportunidad de percibirme dentro de ti, de escucharme dentro de ti, de
sentirme dentro de ti. Amados míos, solo dense cuenta, porque muchas veces me has buscado por
fuera en las cosas, en todas tus cosas. Pero Yo os te digo, Yo estoy en tu alma, Yo Soy con vosotros
siempre. Solo dense cuenta y únanse conmigo, porque mi más grato amor para ti es que desde hoy
comiences a vivir, a hacer una vida y que puedas entender lo que es una vida dentro de otra vida,
así como un mundo dentro de otro mundo; así también debes entenderlo, debes entenderte.

Únanse a Mí, porque de cierto te digo, que mi amada humanidad me sigue a su manera, me
entiende a su manera. Pero tú eres el grandioso, no hay más grande que vosotros, no hay cosa sobre
la tierra que sea más grande que vosotros, porque vosotros eres el Creador de todas las cosas de tu
mundo. Cuando os digo de tu mundo, no me refiero a este globo, a este universo, me refiero a tus
obras, a tus hechos, porque vos eres un Creador y has creado en esta Tierra, en este universo
diferentes cosas, las cuales hacen el honor de decir, de volver a ti, porque vosotros eres su creador.
Solo debes creerte a ti mismo, pero cree que eres el amor, cree que eres la paz, cree que eres la
quietud, cree que eres la misericordia, cree que eres el perdón y desde ese momento comenzará esa
energía vivía y llegará a todas partes y entonces sentirán dicha, el externo sentirá dicha, sentirá un
buen júbilo, y entonces lo frío se ha de convertir en ese calor divino.

Mí más grande propósito hacia ti es que te logres entender, que te logres conocer y que sepas que
eres un SER, un SER que por voluntad del Padre -que está en tu interior-, del Dios Padre que os te ha
adornado, ese adorno es este cuerpo, es un instrumento valioso para ti, es un templo donde tú, el
SER que eres, estás ahí y desde ahí haces todas las cosas buenas o malas para ti. Peroconócete que
eres un SER en este cuerpecito y que no conoces vuestra misión, tu propia misión no la conoces. YYo
os te digo, tu propia misión es llegar a un darte cuenta que eres un SER PODEROSO, que lo has sido,
que lo eres y lo seguirás siendo porque eres el Hijo del Padre, el Padre en ti, el Hijo en el Padre.
Cuando vos te des cuenta conocerás tu propósito sobre este mundo tierra, sobre esta faz y lograrás
saber que solo tú ERES, solo tú eres quien debes darte cuenta y florecer haciendo todas las cosas.
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Porque hoy todos vosotros, toda mi Humanidad bendita ha estado dormida, han estado limitados,
les han tenido bajo regímenes en este mundo y esa no es tu vida, tu vida es hacer. Pero antes de
hacer, primero créete que eres un pequeño Dios aquí. Y que este pequeño Dios que eres se está
comprendiendo, se está conociendo, ya está madurando como las frutas en el árbol dispuesta a caer
para ser saboreada por el necesitado. Así también vosotros debes de ser, deja que te sientan tus
hermanos como la paz, como el amor, como el perdón, como el poder divino. Y conviértete en ese
guardián, en el guardián de tus hermanos, porque ellos no conocen de qué se trata estar aquí en esta
tierra. Pero vosotros que estás aquí, vosotros que estás conmigo te estoy diciendo todo esto para
que te unas a Mí y podamos liberar a este mundo, a esta Humanidad de esa gran opresión que les
han dado, en lo que se han sometido, porque habéis estado turbado en tu mentecita, en tu alma, te
habéis desconocido grandemente. Pero hoy, solo hoy siéntete; osno te digo que me sientas, porque
primero eres tú quien debes sentirte, quien debes saber queERES, quien debes de ser como Yo mismo
para que SEAMOS UNO SOLO en este momento.

La finalidad de vosotros es conocerte, es operar desde este entendimiento, es ser libre. Vosotros y mi
amada Humanidad hablan de una libertad, pero solo la hablan. En la realidad de vosotros no hay
libertad, la libertad de la cual pregonan es al yugo, vosotros al yugo le has puesto libertad. Pero
también hay un propósito, al yugo le has puesto libertad y desde ahí operas y operan vosotros. Es
algo impuesto, es algo venido de lo exterior. Y nada viene hacia ti, todo fluye desde dentro del
corazón, fluye hacia el exterior y después vuelve. Pero las cosas fluyen de vosotros hacia afuera y
después tu fluido regresa hacia ti y más cargado aún y vives vosotros todos los efectos de aquello y
llega el momento en que vives de vuestro efecto, el efecto de un efecto. Es por eso que nunca
podrán saber de vosotros mismos como Creadores.

Pero hoy solamente relájense, mis bien amados, estense quietos y solo escuchen, solo sientan,
solamente reflexiona sobre de ti mismo, y entonces dejen fluir la dicha, dejen que fluya el amor, que
fluya la paz. Porque esto no viene, sino debe fluir desde tu corazón hacia afuera para que tengas el
éxito total de tu vida. Es pues como cada uno de vosotros debe conformarse, debe autoanalizarse
para ser otro SER más, para ser el SER renovado, el SER consciente. Porque vuestra finalidad, la
finalidad que quiere el Padre en vosotros, es que llegues a comprender que son SERES y que como
SERES son creadores y comiences a crear una vida nueva, ya no de estar atenido a lo de afuera, sino
de vosotros que podáis hacer, que sepas hacer todas las cosas.

Porque mi Padre Dios es en vosotros, siempre lo ha sido, lo único es que cambiaste tu mundo y por
estar en vuestro mundo no concibes al Padre, lo ves lejos, distante; pero no está afuera, afuera están
todas vuestras creaciones. Pues este es el momento de que comiencen, comiencen a fabricar su
propia vida. Pues tanto tiempo que a vosotros les han acondicionado, porque así te has vuelto débil,
has obedecido algo que no conoces, algo que no es, porque solo tú eres la verdad y la vida, tú eres
el camino, pero vosotros no se han creído así. Pues hoy compréndanse, compréndanse bien y vamos
hacer las maravillas porque vosotros ya sabes a qué llegue Yo aquí a esta Madre Tierra con vosotros.
Sabes que no compartí una sola cosa con los hombres, los opresivos, los que así les han yugado para
sus fines, para sus bienes. ¿Sabes, mis bien amados, que a eso vine? A hacerles saber a los hombres, a
los pobres que no lloraran más, que no gimieran más, porque vosotros tienes el poder, el poder de
hacerte todas las cosas, ya no atenerte al hombre, ya no atenerte a esos que les llamas grandes. Si
vosotros eres el grande, vosotroseres grande, eres fuerte, vosotros eres luz. De la luz brota la
oscuridad, porque la oscuridad no es más que una energía; y esa energía es la misma luz solo
convertida tal y como vosotros la habéis convertido para vuestros fines.

Quítense las vendas de vuestros ojos, y como ya sabes, no me refiero a estos ojos materiales, y la
venda que Yo os les digo no es más que vuestra ignorancia, como la ignorancia, la prepotencia, el
desamor y todo lo demás que vosotros sabes. Vuélvanse humildes, conviértanse en esa humildad
divina y podrán sentir todas las cosas y las podrás manejar desde ahí. Yo os les digo, vosotros son
SERES, solo teniendo un cuerpo, que como os les he dicho, llámale como quieras a tu cuerpo,
llámale templo, llámale casa, llámale vehículo, llámale como vos así te acomodes, pero no deja de
ser tu casa, tú estás dentro de esta casa. Y como esta casa material ves que no piensa, no oye, no ve,
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nada hace. Como os dijera vuestro hermano Jeremías el Profeta o muchos más, y hablaron de
vuestras imágenes y decían: La imagen tiene boca y no habla, tiene manos y no agarra, tiene pies y
no anda. Así también os les digo con vuestras formas. Son vosotros la vida, hermanos, son vosotros
los que están dentro de un cuerpo, de un templo, solo vosotros son los que hacen todas las cosas.

Pues hoy solo dense cuenta y reparen los daños que han hecho en vuestras vidas y conviértanlos,
conviertan el pecado, lo que habéis oído como pecado, en luz en este momento, a este momento
que deseas que las cosas sean diferentes al ayer. De vosotros depende que sientas felicidad o sientas
sufrimiento, de vosotros depende, de nadie más. Lo demás, lo que saben los otros, no es más que las
trampas que así les han puesto a vosotros. Pero eres la vida, eres todo, habéis hecho todo. En
vosotros vive la muerte y la vida, en vosotros está todo. Vosotros has convertido la claridad en
oscuridad, la perfección en lo imperfecto, la sanidad en sufrimiento; así vosotros han operado
siempre y es por eso que tienes todas las cosas en tu mundo, todas las cosas con las que vosotros
estás. Pero hoy, en este instante, tienes la oportunidad de poder enderezar tu camino, de poder
transformar vuestras cosas. Lo que os quiero decir, es que si vosotros cometiste algún error antes, lo
puedas convertir en perfección en este momento. Así como el oro es pasado al crisol, es convertido,
para ser convertido en una joya maravillosa. O así como sacáis una esmeralda del lodo y le das
brillo. Así mismo observa todo lo negro, todo lo oscuro, todo lo que habéis cometido vosotros y
tráiganlo hasta este momento en conversión. Y entonces tus pecados ya no viven, lo que quiero
decir es tus errores ya no viven. Porque pecado es error en tu vida.

Cuídense pues, entren en reflexión, reflexionen cada uno de vosotros y dispónganse a ser solamente
una criatura de bien, un SER despierto, un SER consciente y dispónganse a ejecutar las reglas divinas
del juego de la vida. Las reglas sagradas, que te dan, que te hacen sentir maravilloso, feliz, contento;
y eso lo da el amor, la paz, el perdón, el ser la justicia, el comprenderse que son la perfección.
Porque te has confundido siempre entre la imperfección y la perfección y a vosotros les digo, eres
siempre perfecto, vosotros lo eres, lo son. Lo único que ha pasado vosotros perfectos, es que han
hecho la imperfección y la imperfección vive por lo perfecto, por vosotros. La oscuridad vive por
vosotros, la oscuridad salió de la claridad, de la luz, y vosotros eres la luz. Entonces de vosotros
brotó la oscuridad. Porque de la paz salió la intranquilidad, vosotros siendo paz hiciste la
intranquilidad, y has inundado este universo, lo has llenado de intranquilidad, sí, mis bien amados.

Compréndanse, comprendiendo esto podrás preguntarte a ti mismo, ¿Y dónde está Dios, pues?
Porque Dios no está arriba, ni está abajo, Dios, te puedo llamar pequeño para que no sientas tan
increíble, vosotros eres un pequeño Dios, Dios de todos tu entornos. Son Dioses modelando vuestra
vida, lo que vos queréis. Y no se preguntan, y se deberían de preguntar: ¿Y qué es lo que quiero o
qué he querido? Se debería de reflexionar. Pues es todo lo que sientes, todo lo que ves, todo lo que
palpas, eso es lo que has hecho. ¿No hay enfermedad, pues? ¿No hay violaciones, pues? ¿No hay
matanzas, pues? ¿No has visto salirse el mar y destruir ciudades, naciones? ¿No has visto, no has
sentido un terremoto en tu vida, pues? Pues todo esto, aunque no lo creáis hoy, viene de ti. Todo
esto sale del fondo, ha salido de ti mismo, porque son energías acumuladas de todas vuestras
existencias. Cuando vosotros te queráis profundizar más a esta investigación, te darás cuenta de esta
gran realidad que vive en ti, que tú eres.

Benditos sean todos, me lleno de gozo, de placer, poder estar conversado con vosotros tan siquiera
unos segundos. Y confrontando esta verdad que Yo Soy y esta mentira que tú eres, solo con el
objetivo que te conozcas que también eres la verdad haciendo todo lo que ven, todo lo que
escuchan, todo lo que sienten. En verdad Yo les digo, Yo estoy aquí con esta finalidad que vosotros
se comprendan, que se crean como YO SOY. Lo único en vosotros es creerse pero en este camino,
creerse que eres la luz, que eres la paz y, entonces, estarás conmigo en mi Reino. Porque en este
mundo, los reinos que ves que hay, no son mi mundo, mi reino, somos diferentes. A eso he venido
a esta Tierra por siempre, a quitar las diferencias y solo dejar una, la libertad. Porque no son libres,
aunque lo digas tantas veces, vosotros están siendo manipulados aunque no lo crean, vosotros que
te has convertido en la pobreza te han hecho comprender muchas cosas, todo que no es, les han
borrado vuestra identidad perfecta. Para eso he venido Yo en todos los tiempos y hoy estoy
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también en este tiempo haciéndoles comprender que vosotros eres el poder, que vosotros sufren por
eso, porque no se comprenden, porque no se conocen. Si vosotros me tomares, desde este
momento dejarías de sufrir, dejarías de padecer, dejarías de ser un vagabundo en vuestra vida y solo
se verían como seres auténticos, como hijos del Padre que está dentro de vosotros mismos.

Por mientras Yo les aguardo en Mí Ser, les aguardo y por mientras estoy con vosotros solo
diciéndoles cada forma incomprendida para vosotros. Yo estoy con vosotros y les alojo, les
envuelvo con este manto dorado para que os se sientan conformados y les hago comprender sobre
todas las cosas. Yo os les digo, no hay donde ir como el hombre piensa, que está preparando un
lugar para irse, porque ya sabe que esta Tierra se va acabar, que en esta Tierra están habiendo
muchos cataclismos y muchas cosas verán vosotros y el hombre está intentando huir. Pero Yo os te
digo a vosotros, el hombre es como el criminal, el hombre es como el que vosotros ves que mata y
se va a otro pueblo pensando que están libres. Y en su momento les ha de llegar la justicia, la justicia
que es de vosotros mismos, y perecerán. Así mismo es el hombre de aquí, el hombre que está
intentando irse a otros planos, a otros planetas para no ver y sentirse libre de las destrucciones. Pero
ellos se engañan, porque no es esa la solución de sí mismo, que la solución está en tus manos, solo es
creerte que eres el Hijo en el Padre y el Padre en el Hijo; es creerte que eres el Creador, y entonces
vuelve todo a su verdad. Y cuando lo hagas, podrás estar aquí donde habrá muchas cosas que verás,
pero a vosotros no les tocará. ¡Ay, mis bien amados! No es un huir, porque no hay donde huir, no
hay donde ir, solo es un estar, es un comprenderse, es un saber que vosotros lo eres, eres el Creador,
que eres quien puedes hacer todas las cosas, todas las cosas tuyas.

Pues en su momento, como en todos los momentos tuyos, has hecho lo que has hecho, y es lo que
vosotros poseen. Has hecho muerte y entonces hay muerte. También has hecho vida y también hay
vida. Has hecho oscuridad en tu mundo y también hay oscuridad. Todo lo habéis hecho vosotros. Y
tu oscuridad te seguirá siempre porque es tu hija, vosotros eres su Creador y hasta que vosotros no
la disuelvas, porque aquello no habrá de disolverse por sí mismo. Pues, tus hermanos que se creen
grandes, son pequeños y serán pequeños en su momento, ellos lo sentirán, lo vivirán, porque esto es
así. Si vosotros te crees grande, te verás pequeño en su momento. Procurad pues ser la humildad,
procurad ser el amor; pero no la palabra, porque la palabra no lleva a ningún lado.

Lo que hoy no puedas entender de Mí en este momento en que estás, lo harás, lo irás viendo,
viviendo a cada instante de tu vida y sabrás que Yo estoy contigo por siempre. Y en las tribulaciones
de vosotros, como siempre he estado, estaré; como siempre estoy, estaré. Porque vosotros no son
nuevos, si vosotros son seres, seres que vienen recorriendo el mundo, esta Madre Tierra en vuestra
experimentación, lo han venido haciendo. Y en todos los tiempos nos hemos visto, solo que te has
perdido y me has pasado desapercibido de ti, pero Yo si les conozco a todos. Y más de esto quisiera
hablarles, pero ya es bueno hasta hoy, seque mucho les he hablado, poco han entendido, poco han
llevado. Pero sepan todo esto porque es de vosotros mismos.

Benditos sean todos, Yo hasta aquí por ésta mente, por esta conciencia, por este SER donde estoy,
este ha sido mi regalo. Pero Yo os les amo a todos, pero a todos, a todos, no nada más a vosotros
los que estás conmigo, si a todos. Yo no he venido a justos, siempre no he venido a justos, sino he
venido a vosotros pecadores, a vosotros los pecadores siempre he estado en todos los tiempos. Hoy
mismo estoy con vosotros, en esta hora estoy con vosotros, estoy con vosotros encarnados, serecitos
que tienes un cuerpo y estoy con los SERES que ya no poseen un cuerpo, porque nada muere. El SER
nunca muere. La única turbación de un SER o que le podría llamar muerte, sería la prepotencia,
desamor, enfermedad, creencias erróneas; solo eso podría ser muerte para un SER. Pero sería y es su
propio engaño. Pero ¡ay! de aquellos seres divinos que estuvieron en esta Tierra con un cuerpo y ya
se levantaron, ya se fueron, ya no están. Y ¡ay! de aquéllos hermanos que van buscando la verdad y
se han encontrado a sí mismos, porque estos no sufren, como vosotros sabes que muchos seres están
sufriendo, pero sufriendo, llorando, pero eso es incomprensión, eso es una ignorancia de sí mismo,
eso es que están en el lado opuesto de la vida real.

Benditos sean vosotros, mis bien amados, la paz os dejo, la paz os doy. Vayan prendidos, fluyan
para que al irse de este punto, al salir hacia vuestros hogares, ya todo se vaya regenerando, todo y al
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llegar a tus hogares puedas fluir más, puedas iluminar más tu ambiente, llénalo de gozo, llénalo de
felicidad. Porque vosotros piden felicidad, pero no es así la forma de pedir, no es un pedir, es un
dar, den felicidad a todas las cosas, dale vida a las cosas. Benditos sean, Yo hasta aquí les dejo, para
siempre, les digo mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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